



Oscar COLLIAR, piano

Né à Genève en 2003, Oscar a commencé le solfège à l'Institut Jaques Dalcroze à 4 ans et le piano à 6 ans. Depuis 2011, il poursuit ses études de piano avec Adrian Kreda au Conservatoire de Musique de Genève (CMG) où il fait partie de la filière intensive « Musimax ». Il a remporté plusieurs concours de piano à Genève, Fribourg et Orléans, et a donné des concerts à Paris, Milan et Shanghai. Il a travaillé avec les compositeurs Alicia Terzian, Michel Decoust et Michel Runtz et il s'est produit sur des émissions radio de la RTS et France Musique. Il a fait des ateliers avec Paul Badura-Skoda, Eugen Indjic, Cédric Pescia et Elisabeth Leonskaja. Depuis 2014, il étudie l'orgue avec Diego Innocenzi au CMG.